
AG DE RENTREE A LAISSAUD 

Samedi 28 août, le club de Laissaud accueillait à la salle des fêtes de 

Laissaud, la traditionnelle assemblée générale de rentrée du District de 

Savoie de Football. 

C’est en respectant le protocole et les gestes sanitaires (port du masque 

et vérification du Pass sanitaire) que l’assemblée s’est tenue. 

Didier Anselme a exposé le rapport moral et financier. 

Le District de Savoie remercie pour leur présence : 

-  Pascal Parent, président de la Ligue AuRA de Football 

- Christian Grange, conseiller départemental, vice-président en 

charge du sport 

- Emilie Bonnivard, conseillère régionale et députée 

Nous tenons à remercier ces élus qui ont longuement échangé et 

répondu aux questions des représentants de club savoyard. 

Voilà deux saisons de football perturbées par la crise sanitaire, les 

membres du Comité Directeur osent espérer que le championnat ira 

cette saison à sa fin. 

Didier Anselme, les membres du Comité, le personnel 

administratif, et les techniciens souhaitent à tous les clubs une 

belle reprise et une belle saison. 

Tous rappellent que le District est une instance de proximité, toujours à 

l’écoute des clubs. 

L’assemblée générale de Laissaud, c’est synonyme de rentrée mais 

surtout d’esprit festif et de moment de reconnaissance, mais aussi de 

sérieux par l’approbation des comptes 2020-2021. 

C’est également l’instant des remises de récompense pour les 

bénévoles de club, de District en recevant une médaille (or, argent, 

bronze, vermeil), de District ou de Ligue, voir Fédérale pour ceux qui 

oeuvrent depuis de nombreuses décennies dans le milieu du football. 

Félicitations à toutes celles et ceux qui ont été récompensées. 

Bravo pour tout ce que vous faites en tant que bénévole … 


